



## UNIVERSIDAD ■ QUEJAS

## Enfado generalizado de los futuros médicos con el “farragoso” examen del MIR

### ■ Critican la dificultad para identificar las imágenes y la extensión

**A.S.**

La prueba de acceso del MIR (Médico Interino Residente) ha vuelto a levantar críticas en los licenciados en Medicina que se examinaron el pasado fin de semana en Salamanca y en resto de aulas españolas que fueron sedes de estos exámenes.

La tónica general a la salida del examen que tuvo lugar en la Facultad de Derecho el pasado

sábado es que las polémicas imágenes, que introdujo el Ministerio de Sanidad el año pasado, y que el tiempo para realizar la prueba no era el acorde, según explicaron a este diario centros de preparación para este examen en Salamanca.

Las quejas a nivel nacional también se repitieron, debido a que horas después de finalizar el examen, los foros en Internet se

empezaron a hacer eco del sentir de muchos aspirantes, que calificaban la prueba como excesivamente larga -40 páginas y 10 imágenes-, farragosa y difícil, con preguntas muy ambiguas, casos clínicos excesivos y alguna que otra imagen que excedía los conocimientos de un médico licenciado.

Las notas dictarán la dificultad de esta prueba.



Alumnos que se examinaron el pasado sábado del MIR en Salamanca./BARROSO